



# Grimaud

## Maison à vendre (83310)

Pièces	<b>9 Pièces</b>
Référence	<b>85054862</b>
Prix	<b>4 930 000 €</b>



Nichée sur les hauteurs d'un domaine privé et prisé à Grimaud, cette superbe villa contemporaine d'environ 350 m<sup>2</sup> offre une vue imprenable sur la mer. Établie sur un terrain paysagé de 3 500 m<sup>2</sup>. La villa se compose d'un spacieux salon avec salle à manger et cuisine ouverte entièrement équipée. Arrière-cuisine incluant une cave à vin sécurisée et sa salle de dégustation. La partie nuit accueille une suite parentale ainsi que 4 chambres en suite. Une salle de jeux, une buanderie et une cave complètent la villa. Parkings et abri pour 3 voitures. Piscine chauffée.

*Nestled on the heights of a private and popular estate in Grimaud, this superb contemporary villa of approximately 350 m<sup>2</sup> offers a breathtaking view of the sea. Established on a landscaped plot of 3,500 m<sup>2</sup>. The villa consists of a spacious living room with dining room and fully equipped open kitchen. Back kitchen including a secure wine cellar and its tasting room. The night area accommodates a master suite as well as 4 en suite bedrooms. A games room, a laundry room and a cellar complete the villa. Parking and shelter for 3 cars. Heated swimming pool.*

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

